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Книга поднимает наболевшую тему земной экологии, а также рассказывает о
том, какие угрозы в настоящее время нависли над земным миром и есть ли
возможность им противостоять. В ней же различные доводы и пояснения на
темы жизни и смерти, и самое главное – та правда, о которой все непременно
должны знать.
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Вступление

Случись это где-нибудь и к тому же не со мной, я бы, конечно же, никогда не
поверил. И даже, более того, просто рассмеялся бы в глаза. Но, к счастью, или, к
великому сожалению, тут уж как на это дело посмотреть, всё произошло со
мной, и вот уже больше четверти века продолжается. Бывают, конечно же,
временные высвобождения из-под неволи оккупирующей лично мой организм
силы, но они решительно непродолжительны и спустя какое-то время всё
начинается сначала.
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Вы, наверное, хотели бы спросить у меня, а что же всё-таки случилось, или о
чем, собственно говоря, идет речь. И, конечно же, были бы чертовски правы,
если бы не одно «но», брошенное как своеобразный ответ уже с моей стороны.
Всё дело в том, что говорить напрямую мне просто нельзя, не позволяет
оставшееся при мне благоразумие, а говорить уклончиво, переходя к каким-то
условно обозначенным наречиям именно того, что происходит, просто нет
смысла, да и желания. Такая вот немного тупиковая ситуация, в которой
оказался я сам, как говорится, на склоне лет своей собственной жизни,
значительную часть которой я потратил неизвестно на что. Речь, естественно,
здесь ведется о моей разношерстной писанине, которую с трудом воспринимают
даже желающие о чем-то таком неизведанном почитать и абсолютно отвергают
все остальные, как правило, не желающие засорять свой ум чьими-то там
надуманными мыслями и философскими рассуждениями.

Они, конечно же, правы со своей обывательской точки зрения, и, вполне
возможно, что так поступал бы и я, если бы не был своеобразно зациклен на
определенной жизненно-философской тематике. Но, это, в целом, все же не
оправдывает такое отношение и поведение тех самых людей, как правило, в
нашем земном мире решающих только свои собственные проблемы и
отвергающие проблемы всех остальных. И таких, к огромному сожалению,
преимущественное большинство. Я не хочу сказать, что все они – какие-то там
плохие или злые по жизни люди. Нет, они самые, что ни на есть, обычные. И вот
эта обычность – она как-то уже не вяжется с тем временем, в котором мы живем,
так как оно само по себе уже сильно напрягает, и, чем дальше, тем сильнее.

Я намеренно не хочу возлагать сейчас насущные проблемы, ибо их великое
множество, да и к тому же просто некорректно было бы, воспользовавшись
непростой эпидемиологической ситуацией, связывать её напрямую с лично моей
необычной деятельностью. А потому, просто промолчу, или вернее, поведу
разговор на другую тему, хотя перекрестно затрагивающую вершки
сегодняшнего неблагополучия.

То, что я начал сегодня говорить, или писать, что, собственно говоря, одно и то
же, уже настоящее диво, ибо не так уж давно я себе давал клятву, что больше
не возьмусь за своеобразное компьютерное перо и не буду строчить
умопомрачительные строки неизвестно откуда возникающего у меня в голове
материала.



Так или иначе, но сегодня я нарушил своё клятвенное обещание, начав снова
излагать то, что приходит не по моей воле, хотя и не без какого-то
возникающего внутреннего согласия. В этом я признаюсь честно, ибо просто нет
такой значительно повелевающей в условиях Земли человеком силы, которая
принудительно заставила бы его что-то делать на значительном расстоянии.
Сказать, что этого самого желает моя душа, я также на все 100% не могу, так
как ей подвластны и другие, более жизненно стимулирующие целеустремления.

Что же в таком случае заставляет меня это делать – пока не знаю, и думаю, что
этот вопрос так и останется открытым до моего самого последнего дня
пребывания на Земле. И это – еще один аспект так обозначенного мною ДИВА,
которое, несомненно, есть и ярко обозначает свои позиции, отображаясь
непосредственно на мне.

Как бы там ни было, но процесс слегка заторможенного воздействия на меня
все-таки присутствует и, видимо, всему тому есть какие-то причины. В общем,
удивляться действительно всегда есть чему, но мне лично уже давно не до
этого, с того самого момента, как это ДИВО вошло в мою жизнь, и я к нему
настолько привык, что уже просто считаю неотделенным. Хотя вполне
возможно, что это на самом деле так и есть, учитывая то, что душа – слишком
сложное природно созданное творение, чтобы вот так просто взять и выставить
всё свое могущество напоказ.

Но, о чем я, собственно, хотел поговорить с вами этот раз, если опустить все
предыдущие подробности моего так называемого кратковременного
отступления от всех тех дел, что присущи только лично мне. А о том, друзья,
буду так теперь я обращаться, хотя и без некой фамильярности, что думаю,
наступила уже та пора, когда, как говорится, старое наосточертело, а новое всё
никак не придет ему на смену. Какой бы ни была состоящая на Земле власть,
или в пределах нашей страны, все же ей, условно говоря, придется смениться,
потому как всему в жизни есть пределы. А пределы самой жизни человеческой
нам уже доподлинно известны. Потому, даже не будучи пророком, можно с
уверенностью сказать, что, так или иначе, но власть поменяет свое лицо, хотя
возможно и не так скоро, как всем хотелось бы.

Хотя, почему всем. Лишь какой-то особо озабоченной своей жизнью части. Тем
же, кому власть дарит настоящую свободу выбора – естественно, это не нужно.
Им и так хорошо живется, а некоторым еще и припеваючи. Но, я не буду
вдаваться во все эти жизненные дрязги, а перейду непосредственно к



освещению именно того вопроса, который необходимо нам всем рассмотреть, в
том числе и мне самому, как лицу, так сказать, заинтересованному

О чем пойдет, прежде всего речь? А о том, что, несмотря на вроде бы спокойную
жизненную природную ситуацию, нам всем не нужно так активно расслабляться,
ибо это может привести к непоправимому. Прежде всего, каждый человек
должен быть всегда настороже. Не впадать в панику, а именно быть настороже.

Что это значит? А значит это то, что каждый должен просто чувствовать, или
условно выражаясь вынюхивать среду, которая в любой момент может стать для
нас особо опасной.

Речь здесь не идёт о каких-то новых дополнительных вирусных, или иных
инфекциях, хотя и этого «добра» хватает, а говорится, прежде всего, о том, что
та же среда может ударить по нам совсем другими величинами, или настоящими
природно космическими исполинами. Я неоднократно говорил о том, что все
тяжести земные происходят от нас самих. И тот невыносимый беспредел,
который мы творим в ближайшем от нас космосе, а также активно
продолжающийся процесс накапливания огромного энергетического потенциала
в самой атмосфере Земли – вполне способны занести к нам в среду именно те
продуктивные величины распада самого космоса, которые ранее благополучно
пролетали мимо, не соприкасаясь ни с Землей, ни даже с окружающими её
планетами. Всему есть свои физические законы, и кому, как не учёным, об этом
не знать.

Так вот, опасность такого явления каждодневно нарастает. Я бы даже сказал,
что цифра усиления общего атмосферного сигнала катастрофически растет, и
это непременно закончится тем, о чем я говорил выше – реальным заносом в
нашу среду вулканического типа астероидной массы, способной нанести
огромнейший ущерб всему населяющему планету и, естественно,
непосредственно нам самим.

К чему весь этот утопизм, о котором я без устали повторяю уже много лет
подряд, и именно сегодня? А к тому, что время не стоит на месте, как нам
кажется. Мы вместе с самой нашей системой движемся в окружающем нас
космическом пространстве, хотя это мало заметно для нас самих. Всему вина те
самые огромные космические расстояния, преодолевать которые мы пока,
естественно, быстро не можем, а значит, и не можем реально оценивать саму
ситуацию, которая складывается вокруг нас.



Те жалкие потуги, которые периодически демонстрируют нам ученые – всего
ничего из общего числа того, что мы уже на сегодняшний день нашего общего
земного бытия должны были проделать. Своеобразный застой в науке, жалкое
нищенское финансирование необходимых для общего блага научных отраслей –
никак не могут положительно сказаться на состоянии дел, а значит, и
своеобразно защитить нас от каких-то внешних угроз просто не в состоянии.

Естественно, усилиями других, стоящих перед лицом Земли цивилизаций,
предпринимаются кое-какие усилия, чтобы хотя бы временно оградить и
предотвратить путь к нашей планете блуждающим по космосу астероидам. Но,
все они тщетны без нашей особой поддержки, или вернее, без того, что мы
просто элементарно можем сделать сами. А именно – снизить ту самую
энергетически накапливаемую во времени нагрузку и на время забыть о так
называемых полезных ископаемых. Речь не идет о полном запрете на добычу, а о
том, чтобы излишнее количество поднятых на поверхность недр планеты просто
не присутствовало в атмосфере Земли, ибо это прямой путь к повышению
общего коэффициента напряжённости среды. Есть и иные причины, но они не
так агрессивны, как эта, хотя и требуют своей доработки.

И сделать всё это можно только сообща. Не может быть и речи о том, что кто-то
пойдет навстречу самому себе, а кто-то воздержится и будет продолжать
активную деятельность. В таком случае особого снижения не произойдет, и
среда и дальше будет заряжаться. Выход из этой ситуации только один – мир на
Земле и благополучное разрешение всех экономических вопросов. Только в
такой ситуации способно воплотиться в жизнь то, о чем говорится, и только в
таком случае мы можем ложиться спать спокойно, не боясь за свою, или своих
родных жизнь.

На самом деле, всё не так страшно, как возможно представляют себе многие
люди и особенно те, кто стоит у руля ведущих караванов бизнеса. Убытки
компенсируемы, и в первую очередь своими собственными жизнями, хотя те же
экономические потери вполне восполнимы за счет собственности самих
государств.

Но, все же не будем покамест углубляться в дебри политики и оставим это дело
на потом, когда, как говорится, суп сварится с котом. И, что самое интересное,
всё это может вполне реально сбыться, если действительно на Землю падет
достаточно крупный астероид, отчего может вскипеть даже Ледовитый океан.



Страхов у нас на сегодняшний день и так предостаточно, и мне точно не
хотелось бы добавлять ещё что-то, или своеобразно сгущать краски, но, по
моему мнению, раз об этом сейчас упоминается, значит, к тому нужно
прислушаться. Нет, не повиноваться сумрачно чему-то там непонятному в свете
того, о чем я говорил изначально, а просто задуматься над реальными
последствиями, если, не дай Бог, такое произойдет. В общем, нужно быть
реалистами, прежде всего, и иметь способность оценивать ситуацию не с
позиции того, как её представляют вам другие, а иметь строго свою точку
зрения по любому вопросу, в том числе и этому.

Я, конечно же. понимаю, что своей безудержной болтовнёй отнимаю у вас
слишком драгоценное время, которое возможно вы хотели бы потратить на что-
то более серьёзное и достоверное. Но, к сожалению, ничего другого предложить
пока не могу, да и доказать что-то, естественно, тоже. Мой жизненный статус
занижен до предела, а значит, и возможностей практически нет никаких. Но,
зато они есть у кого-нибудь другого. И в первую очередь у тех, кто как раз-таки
получает более-менее достоверную из космоса информацию, но делиться нею с
остальными откровенно не желает, по-своему «косяча» и перекраивая материал.
Кому это нужно – я точно не знаю, но зато определенно знаю иное. Что
недостаток необходимой информации, или вовремя не оказанная
информационная поддержка населению слишком больно ударит ему по головам
и в последующем сыграет злую шутку. Хотя, какие тут уж шутки, когда дела
серьёзные и требующие незамедлительного принятия решений от людей.

Не хотелось бы во многом повторяться, но хочу еще раз напомнить, что время
нашего общего противостояния этой напасти стоит от нас совсем близко. Не
успеем, как говорится, отмахнуться от одного, как тут же другое ему на смену
придет, или точнее, прилетит. Правда, на этот раз видимо и невидимо
одновременно. Всё, что мы все точно почувствуем, так это сильный толчковый
удар. Вот этого как раз и нужно бояться, так как вряд ли что будет способно
устоять на своих ногах. Но, не буду заострять на этом ваше внимание, попусту
разбазаривая ваши нервы, а перейду к изложению другого. Да и к тому же более
подробно описано в других произведениях, так что при желании можно найти и
прочитать.

Ну, а здесь пока всё и будем открывать для себя следующую главу, не менее
интересной тематики и направления.



Глава 1. Суть промысла Земли. Исчадие ада

Говорят, не так страшен чёрт, как его малюют. Так вот и в нашем земном случае.
Никто ведь толком не знает, зачем мы здесь и, соответственно, почему. Просто
принято считать «по умолчанию», что так и должно быть, а иначе, как объяснить
то, что мы все здесь рождаемся и живем. Как не крути, а мы – дети Земли. Много
общего и с самим земным миром, да и внутренняя привязанность большая.

То, что мы не обнаружили до сих пор сходных себе цивилизаций – лишь наша
собственная вина. Слишком уж отстали во времени, хотя могли бы быть
естественно первыми. Ибо изначально человеческая жизнь была распространена
именно здесь и только уже потом рядом, хотя это слово не совсем подходит для
нашего обычного понимания, так как космические расстояния предельно
огромные и уж никак не ассоциируются с земными. Но, по сути существования
самого космоса это так и есть, хотя никому до сей поры не удавалось пересечь
пространство, чтобы реально убедиться в этом, так сказать, воочию.

Какой бы предельно продолжительной не была наша жизнь на Земле, всё же она
когда-то закончится, как закончатся и все те ресурсы, которые добываются
сейчас из её недр. Нет, не голод какой-то общий или что-то подобное грозит
исчезновению с лица планеты человекоподобных, а именно выволакивание на
поверхность остатков недр Земли, которые полноценно разрушат её атмосферу
и создадут все условия для окончательного разрушения. Здесь все мы должны
чётко понять и уяснить, что так обозначенная пустотелая планета практически
без ископаемых недр существовать может за счет кинетического продвижения
её ядра, энергию пополнения которого планета получает непосредственно из
близлежащей космической системной среды. А вот содержание
излишествующего количества атомных частиц, к тому же в значительной
степени преобладающих в показателях зарядности, среда или атмосфера Земли
точно не выдержит и организует так именуемый вселенского масштаба взрыв,
который окончательно и разрушит планету. В полной зависимости от ситуации
сама система окружающих планет может устоять и в конечном итоге выразить
просто мертвое пространство, способное просуществовать значительное время,
вплоть до бесконечности, если тому будут соответствовать условия.

Но, нам-то какое до этого всего дело – так и крутится в голове возражение-
вопрос – если мы живем всего-то ничего, да и наши дети, внуки также?



Да, действительно, каждый из нас проживает на планете очень мало, если
судить мерками вселенной, но зато успевает за свою жизнь сделать очень
много, как для самого себя, так и для остального мира также, при условии,
конечно же, что жизнь проживается до преклонных лет. И в этом-то вся и суть
нашего, можно сказать, долговечного пребывания здесь, которую ничем нельзя
исказить, разве что только своими собственными огрехами, допущенными при
самой жизни. Вероятность же продления жизни уже после её окончания столь
велика и неоднозначна, что даже не укладывается в рамки нашего обычного
понимания сути всех происходящих процессов в пределах Земли и даже вне её,
вплоть до самых отдаленных космических широт.

Я, конечно же, не имею права так откровенно, или открыто с уверенной
достоверностью об этом заявлять, но все же говорю, потому как считаю, что это
правда и об этом нужно знать каждому. Ну, а как доказать – дело уже другое, и,
конечно же, не в моей компетенции. В любом случае сама жизнь укажет на все
достоверные факты, и сама же добудет сведения, которые так необходимы всем
нашим выдающимся ученым.

Можно долго и продолжительно рассуждать на эту тему, оспаривая какие-то
факты, или, наоборот, их же подтверждая, но точно нельзя не сказать одного.
Жизнь существа всегда пролегает в пределах осуществления самой жизни,
выраженной физически и одновременно представленной метафизически. И, если
первое точно, бесспорно, то второе – так же точно пока под вопросом. И
разрешить этот вопрос можно только в том случае, когда сама наша общая
жизнь обретет несколько иной смысл и изменится до неузнаваемости весь
бытовой уклад. И такое возможно только в одних условиях – окружающей со
всех сторон беды. Пока будет существовать на Земле хотя бы примерное счастье
– люди никогда не изменятся, и особенно та часть, что наиболее жизненно
привилегирована. Здесь, и философия, и природное соблюдение физических
законов. Как говорится сплетается все в одном – человеческом теле. Имеет ли
оно на самом деле душу – вопрос из той же категории и будет разрешен
примерно в тех же условиях.

Означает ли всё это, что наш мир скорее падет смертью храбрых, нежели хоть
как-то изменится – наверное, зависит только от нас самих. Если хватит
благоразумия и воли к его достижению во множественном числе – то я думаю,
что мир убережется. Во всех иных случаях – исход предельно один.



Сейчас нет нужды напоминать о каком-то там Боге и его клятвенных заверениях
о спасении мира Земли. В конце концов, ему возможно и не до нас. Помните, что
каждый заботится о самом себе, прежде всего, сам. Так что, понадеявшись,
можно просто напросто лишиться всего, в том числе и самой жизни в её
натуральную величину. Что же будет после смерти – пока неизвестно. Потому,
жизнь физически дана для того, чтобы в ней досконально разобраться тому
самому существу, что порождает само тело и взаимодействует с ним на
протяжении всего периода его земной эксплуатации.

По сути дела, наши земные тела – это всего лишь вывеска и средство для
достижения какой-то цели, в том числе и совершенствования существа души.
Но, менять его при жизни мы все же не имеем права, так как оно создано и
поглощено лично нами, на что есть добрая воля природы и её среды. И покидать
его при жизни также не можем, пока оно борется за жизнь, пытаясь своеобразно
продлить само существо нашей личной жизни на Земле. В общем, в этом мире
всё взаимосвязано. Из одного состоит другое и ровно наоборот. Хотя так
называемое сознание все же имеет преимущество, так как не отмирает вместе с
телом, а всего лишь с ним на время расстается. Создать же новое природно не
составляет труда, но при условии, что в наличности имеется полноценная база
соответствующих единиц-частиц среды.

Такой своеобразный курс лекции по данной теме я совсем не случайно сейчас
прописал, а как бы напомнил всем вам о том, что не всё так однозначно, как
представляет себе сегодня ученый мир, вовсю стремящийся к своему
собственному изобилию и по своей сути мало заботящийся о нас с вами –
простыми людьми. Я не бросаю каких-то обвинений в их сторону и тем более, не
наношу оскорблений, а просто констатирую это, как самый настоящий реально
свершившийся факт, противопоставить которому ни мне, ни вам нечего, а
значит, и уповать мы все должны только на себя.

Значит ли это, что мы останемся без помощи науки и техники? Думаю, что да.
При таких условиях размножения многополярных лженаук и полнейшем
разложении самих представителей множественных отраслей наук иного исхода
я просто не вижу. Но, как говорится, журавлю с неба виднее, что там творится у
нас на земле, а значит нам остается только сидеть и помалкивать, если уж
другого ничего мы просто сделать уже не можем.

Ну, так вот о душе, на чём остановился, то о том и продолжу. Многим из нас, в
том числе и мне самому, не совсем понятна её природная суть, которая даже при



самых глубоких пояснениях не укладывается в голове, так и оставаясь как бы
внутренне и внешне не обнаруженной. Кто-то обозначает этот природный
феномен сознанием, имеющим бессмертие, кто-то просто духом, а кто и вовсе
никак, допуская в своих рассуждениях вольность и попросту отвергая всё то, что
говорят другие. После смерти всё и поймем. Примерно так складываются наши
земные дела и отношения непосредственно с самой душой. Из-за обыденного
безразличия к своей собственной судьбе многие просто не понимают сути
предназначения души в исполненном земном варианте её жизни.

Да и времени особо на распознание сего у обычного человека не имеется, так
как он практически всегда занят каким-то трудом, или своеобразным активным
бездельем. В общем, не до того, чтобы о чем-то таком узнавать и тем более чем-
то себе досаждать, пытаясь выяснить, что это на самом деле такое. Хотя, есть и
энтузиасты, изо всех сил стремящиеся жизненно вывернуться наизнанку, чтобы
распознать какое-то снисхождение и исхождение души из её тельного режима.

Благо дело, я к таким не отношусь и вполне довольствуюсь чисто
философического характера рассуждениями, опирающимися в первую очередь
на внутренние чувства и чувство собственной правоты. Так вот именно на нем
мы сейчас на время и остановимся, и даже познакомимся поближе, а заодно
узнаем, откуда оно берется и как возникает. Правда, для этого возможно
придется немного окунуться в науку и даже кое-что вспомнить из школьного
курса обучения. Но, это не страшно, и я думаю, что многие из вас с этим
справятся.

Чувство осознанной человеком внутренней правоты возникает у него не сразу.
Оно может накапливаться годами, но так и не возродиться при жизни. А может
быть с точностью до наоборот. Человек просто может родиться с этим
неумиротворенным чувством и проживать свою земную жизнь в какой-то
тягостной мирской суете, где-то исподволь своего ума понимая, что ему это всё
просто не интересно. И чем-то всё это похоже на поведение школьника-
старшеклассника, которого за какую-то провинность отправили на обучение
обратно в первый класс, заставляя проходить все дисциплины сначала, да и к
тому же относиться к остальным, как равным себе. Вот, что такое чувство
внутренней правоты, описанное, правда, мною со своей точки зрения, но, тем не
менее, весьма объективно.

Исходя из этого можно сделать вывод, что чувство правоты является конечным
разрешением какого-то протекающего в организме человека процесса, или его



итоговым жизненным заявлением. По сути дела, это тот ум, который накопил
человек за время своей предыдущей или настоящей жизни, но который не
способен выразиться внешне в силу особо привередливых обстоятельств
окружающей человека среды.

Таким образом, получается, что рожденный человек с чувством внутренней
правоты – это реальный пережиток прошлого, или человек, скопивший какую-то
долю природного ума за какой-то период исполняющихся ранее жизней.
Доказать это сложно, но возможно.

Одним из аргументов, подтверждающих такое мое утверждение, может служить
то, что многие люди внутри себя зачастую переживают так называемые
тревожные сны, сюжеты которых порою никак нельзя прикрепить к реальной
настоящей жизни. Частично, это и есть тот самый остаток предыдущих жизней,
который закрепился в мозгу и естественно способен воздействовать на все его
клетки.

Следующим поводом для того же утверждения может послужить некое изнутри
выпирающее горделивое поведение ничем особенно при жизни не
отметившегося человека, но в то же время, пытающегося все время что-то
доказать и явно обладающего своим личным достоинством вида и честью.

И еще одним, на мой взгляд, очевидно зримым подтверждением того, что я
сказал, является самоутверждение в жизни человека, как отдельно стоящей
личности, несмотря на занимаемую в обществе социально-экономическую
позицию.

Конечно, такие внешние признаки могут повстречаться при жизни и у любого
другого человека, как говорится, только становящегося на этот путь, но здесь
нужно отталкиваться от ситуации и проводить параллели с реальными
жизненными невзгодами или, наоборот, удачами изучаемого объекта. То есть,
важно не путать, так обозначенную временную психологическую
неуравновешенность, вызванную какими-то причинами, и настоящие признаки
умудренного опытом жизни человека. В любом случае при ближайшем
ознакомлении всё становится на свои места, и то, что возможно вызывало ранее
восхищение, вполне способно затмиться обычным дилетантским рассуждением
и непотребным поведением.



Зачем я так пристально уделил внимание именно этому аспекту нашей
невидимой души? А затем, что вы все знали, что люди с многожизненным
багажом прошлого – это настоящие скрепы, или столбы сообщества, на которые
опираются все остальные, которые едва только вступили на тот же путь и
стараются идти вперед. Фактически, это те жизненные авторитеты, на которых
нужно ровняться и за которыми идти. Но, в то же время, личности, которые
довольно сложно распознать, так как никакой ум никогда не выставляет себя
напоказ. И это доказано природно, потому как наш мозг надежно упрятан в
нашей голове и никогда оттуда сам по себе не выскакивает, пытаясь доказать и
показать свою природную разумность и правоту.

К чему я всё это веду? А к тому, что таких людей в сообществе год от года
становится больше, но в то же время недостаточно для того, чтобы каким-то
образом переломить ход текущих событий и изменить русло текущей реки
нашей жизни. Это нужно не только ним самим, но и большинству населения
планеты, просто нуждающемуся в помощи разного рода. Я тут не агитирую вас
за какую-то новую свободу, добывающуюся незаконным путем, или вступлению в
секту, а просто констатирую то, что происходит в мире и непосредственно в
нашей стране.

Отчуждение друг от друга растет с каждым годом, поднимая волну так
называемой повсеместной натянутости отношений между людьми. Это
просматривается со всех сторон и очень хорошо чувствуется. Тягота к хорошему
заметно снижается, тягота к плохому ускоренными темпами растет. Налицо так
именуемый крах общества, который все же имеет свой потолок, или самое
наибольшее значение.

Так вот, когда это самое значение вырастет до своего природного максимума,
нас всех постигнет беда общеземного масштаба. Что это будет конкретно – я
пока не знаю, но думаю, что точно ничего хорошего. Не хотелось бы, конечно,
быть пустословом, но в то же время не хотелось бы совместно с остальными
претерпевать то зло, которое сотворено не мною и копится сейчас с невероятной
силой. Каждому, в том числе и мне, хотелось бы прожить свою жизнь в
относительном достатке и более-менее благополучной среде. И уж точно не
хотелось бы того, что происходит сейчас, практически отрезая нам все пути
отступления назад, и одновременно перекрывая дорогу вперед.

В общем и целом, тупиковая ситуация, из которой нужно совместно выходить.
Ибо, если этого не произойдет, то ситуация сама по себе выйдет из-под контроля



и ударит по нам же с самой мощной силой. Но, вернемся все же к обратному и
более ближе рассмотрим чувство внутренней правоты с точки зрения его
молекулярно-генетического сложения и психологического отражения.

Я неоднократно говорил и буду говорить, что организм имеет двойственный
порядок своего отображения в среде. Первый – физический смысл присутствия
тела, второй – духовный потенциал, выраженный теми единицами, которые мы
не способны пока видеть, точно определять и отделять. И именно эта вторая
неузнанная часть нашего тела решительно способствует тому, чтобы оно
нормально функционировало в среде, а заодно и приобщалось к ней наиболее
максимально.

То есть, то, что внутренне толкает нас, или побуждает к какому-то действию – и
есть работа невидимой части нашего тела, которую часто принимают просто за
так обозначенный контур, или светящуюся диафрагму времени – ауру. Но, вот
почему оно так делает – этот вопрос остается загадкой, но только не для нас. И
объяснение здесь самое простое.

Каждая тельно состоящая душа стремится к своему собственному
саморазвитию, или набору интересующих её единиц, которые имеются в среде.
Это целиком и полностью природная программа, имеющая определенно точный
конечный результат. Как только собранный воедино образ заполучает самый
последний недостающий ему для общего сложения элемент, он тут же даёт
общий системный сбой, результатом которого является физическая смерть. То
есть, программа сбора единиц завершается, и, как и любая другая программа
должна сворачивать свою деятельность, или попросту закрываться.

Значит ли это, что наша смерть изначально спланирована? Однозначно, да. И
дело не только в самом устаревании тела, которое, кстати, при необходимой
поддержке вполне продолжительно может просуществовать, или в оказываемой
на него физической или энергетической нагрузке, а именно в завершении
работы программы, сотворенной природно на основе содержащихся чисто
космических единиц, подчиняющихся строгим космическим законам.

Упрятавшись на Земле, мы никак не отделились от самого космоса. Мы всегда
были и есть часть его самого. А потому все процессы, так или иначе,
происходящие вне Земли, или за её пределами, не только реально оказывают на
нас влияние, но еще и своеобразно руководят нами и регулируют жизнь.



Творимый из клетки человек – всего лишь пост образ того, что уже сотворено
природно до этого. Не может быть и речи о том, чтобы человек рождался просто
так, всего лишь благодаря клеточно обустроенной массе, не имеющей
энергетической поддержки. Нет энергии – нет и жизни. Ибо она, это как
напряжение в электрической сети, без которого не будет работать ни одно
устройство.

Все мы должны четко это понимать и воспринимать не как сказку, или какой-то
там бред, а как самую настоящую реальность нашего жизненного бытия. Да, в
этой теме слишком много белых пятен, о которых почему-то никто ничего не
хочет узнавать, и в основной своей массе все довольствуются только тем, что
видно наружно. Это немного обидно, друзья. Обидно не потому, что кто-то там
отвергает мною сказанное, а обидно из-за того, что нежелание прямиком
приведет нас всех к краху, из которого просто не будет возможности выбраться.
Как-то не хотелось бы этого допускать и совсем уж не хочется от недостатка
ума погибать. Даже сильные мира сего – они просто бессильны в этом
отношении, ибо смерть подбирает всех, несмотря ни на что.

Так вот, на поле этой общей бессмыслицы нашего общего существования
формируется вполне зримая сила на основе множественного числа чувств
собственной правоты, владельцы которых не хотят мириться с такой вопиющей
ситуацией и готовы бороться до самого конца. Конца света или конца их
собственной жизни – особого значения не имеет. Важно, что есть противовес
тому, что сейчас наблюдается, и понемногу он жизненно растет.

Конец ознакомительного фрагмента.
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